



あひるぐみだより

2021 年度 5 月号

尚徳福祉会生麦保育園

新年度が始まり、あっという間に 1 ヶ月が経ちました。新しい環境になり、はじめは涙を見せていた子たちも、今では友だちや保育者との関りを通して笑顔が多く見られるようになりました。園庭やテラスだけでなく、散歩にもたくさん出掛けて元気に過ごしていきたいと思います。

たべるのだいすき!!!

外で遊び、部屋に帰って手を洗うと椅子に座り待っている子の姿が。「おなかへったね」と話しかけると首を縦に振って食べる準備は万端な様子。いつもは賑やかな子ども達ですが、給食の時は食べることに夢中になり、静かになる場面も。自分で食べようとする気持ちを大切に、これからも楽しい食事の雰囲気大切にしたいと思います。お家での食事の様子もぜひ教えてくださいね!



手形&スタンプ

鯉のぼり制作をしました。一つは手形を押し、もう一つはスタンプを押しました。保育者が制作の準備をしていると、様子が気になるようで興味津々。トイレットペーパーの芯に絵の具を付け、保育者と一緒に画用紙に押しました。押すときに「ん〜」と力を込めて「ぱっ!」と押すと、掛け声が気に入ったようで近くで様子を見ていた子たちも一緒になって掛け声を楽しんでいました。絵の具が付いた指で鼻をかいたり、頬を触ったりして顔が白くなっている子もいましたよ。



♪みんなでおさんぽ♪

お天気のいい日はみんなでお散歩に出掛けています。2 階のテラスから園庭へ降りていくのですが、手すりにつかまり「よいしょ」と一段一段ゆっくりと降りています。バギーを見ると「あ!」と指を差して乗りたいアピールをしていますが、保育者と手を繋ぐと前を向いて歩こうとする姿が見られています。バギーに乗っているお友だちは手すりにしっかりと掴まり、流れていく景色を楽しみながら過ごしています。生麦公園へ散歩に行くと、倉庫と倉庫の間から顔を出して「ばあ」と顔を出して嬉しそうにする子や、固定遊具にぶら下がってぶら〜んと揺れる動きを楽しむ子の姿も見られました。今は保育者と手を繋いで歩いているのですが、慣れてきたらお友だちと手を繋ぐ楽しさも伝えて行けたらと思っています。また貝の浜公園や河川敷にも出掛けて行きたいと思います。散歩に出掛ける時間は決まっていますが、朝のおやつの後に出発する予定ですので、9 時 15 分までの登園のご協力をよろしくお願いいたします。



お知らせ・お願い

- ・持ち物への名前の記入、汚れ物カゴの袋のセッティングをお願いいたします。
- ・何か気になることや心配なことなどありましたら気軽にお声掛けください。
- ・5 月 22 日(土)に懇談会を予定しています。(コロナの為中止になる可能性もあります) お家での様子や園での生活の流れなど、保護者の皆様とお話したいと思います。詳細は後日お知らせします。

